

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Premières messes : M. l'abbé Eugène Dévaud
(Alfred Nello) ; MM. les Abbés Gueniat Alphonse
et Froidevaux Arnold

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1901, tome 3, p. 424

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

PREMIÈRES MESSES

M. l'abbé Eugène Dévaud, (Alfred Nello), notre cher et dévoué collaborateur, et MM. les Abbés Gueniat Alphonse et Froideveaux Arnold, anciens élèves du collège de St-Maurice, ont célébré dimanche 28 juillet leur première Messe dans leurs paroisses respectives. A tous, nos plus respectueuses et cordiales félicitations.